

Déco Halloween : des yeux en polystyrène terrifiants

fiche créative n° 1529

🔪🔪🔪 Degré de difficulté: Débutants

🕒 Durée de réalisation: 15 minutes

Vous êtes à la recherche de nouvelles idées créatives pour organiser un **Halloween terrifiant** ? Découvrez cette idée facile à réaliser et ne nécessitant que très peu de matériel.

Pour réaliser les yeux, utilisez des **boules en polystyrène** de différentes tailles et recouvrez-les de **peinture acrylique blanche**. Laissez la peinture bien sécher. Peignez ensuite un cercle de taille moyenne en utilisant différentes couleurs sur les boules en polystyrène.

Une fois que la peinture est bien sèche, réalisez un cercle noir au milieu du cercle coloré en utilisant de la **peinture acrylique noire**. Avec un marqueur fin blanc, imitez le reflet de lumière et avec un marqueur rouge, dessinez des veines sur les yeux.

Tordez deux fils chenille dans différentes couleurs ainsi qu'une cordelette et fixez-les à l'arrière de la boule en polystyrène avec de la colle.

Placez ensuite les yeux dans un pot de fleur ou un vase et ajoutez quelques fleurs. À poser devant une fenêtre pour faire peur aux voisins !



Ces idées peuvent également vous intéresser !



Décorations terrifiantes pour soirée d'Halloween réussie



Cale-porte en béton pour Halloween



Idées de dernière-minute pour Halloween !

Liste d'articles :

Réf.	Artikelname	Quantité
630535	Fils chenille VBS « Assortiment multicolore », 50 cm, 100 pc.	1
560085-70	Peinture acrylique VBS, 50 mlNoir	1
560085-80	Peinture acrylique VBS, 50 mlBlanc	1
560085-25	Peinture acrylique VBS, 50 mlOrange	1
560085-33	Peinture acrylique VBS, 50 mlRouge carmin	1
560085-41	Peinture acrylique VBS, 50 mlBleu clair	1

560085-50	Peinture acrylique VBS, 50 mlVert	1
566919-02	edding 3000 Marqueur permanentRouge	1
760911-01	Marqueur à encre laquée edding 751, 1-2 mmNoir	1